
令和５年度多賀工業会関西支部総会開催しました 
 

去る６月２５日１０時３０分より、大阪府吹田市のパナソニックリゾート大阪にて 

関西支部総会及び懇親会を開催しました。本部杉田会⾧、中国四国支部支部⾧高村支部⾧ 

の来賓２名にご出席頂きました。ご来賓を含め１７名が出席してくださいました。 

 開会後、逝去者２名のご冥福を祈り黙祷から始まりました。総会は、議⾧に柳沼副支部

⾧を選出し、令和４年度の活動報告と会計報告、そして令和５年度の活動計画と予算案を

審議、賛成多数で、各議事は承認頂きました。 

 続いての特別講演は、本部杉田会⾧に「工学部、大学及び多賀工業会の状況」について 

講演頂きました。身振り手振りで、大学、工学部、多賀工業会の危機的状況を説明されま

した。我々も想像以上の状況に驚いたのが、その惨状でした。研究費など余りに少なさな

ど、もう少し同窓会など力になれないものかと感じました。 

 今年の懇親会は、部屋を変えて、懇親会を実施しました。初参加の坂本氏の自己紹介を

はじめとし、久しぶりのビュッフェ形式の食事を取り合い、アルコールも入り、お互いお

話をしていました。今年は、近況報告では、なぜ茨城大学を選んだかなど当時の状況など 

普段は余り聞いたことのない内容のお話が多く、面白かったと思います。時間にも少し余

裕を持たせたこともあって楽しい時間を過ごせたのではないかと思いました。最後は、恒

例の校歌斉唱をし、またの再開を約し、会場を後にしました。今回コロナの影響もあって

出席できなった方や、退職され、少し時間の余裕ができる予定の方など、一回出席しよう

と思っている方は、事務局の以下のアドレスにメール下さい。 

     事務局 e-mail：tagakansaisibu@gmail.com 

   

  


